



おひさまだより

2023年8月号

社会福祉法人 尚徳福社会
生麦保育園 園長 田淵弘子

梅雨が明け、毎日厳しい暑さに負けそうになりますが、夏を知らせるセミの声を聞くと日本ならではの季節を音で感じさせてくれ、風情がありますね。また、澄み渡る空は子どもたちを元気にしてくれます。熱中症アラートが出た日は室内で過ごすことになってしまいますが、保育室でも楽しめるよう職員がいろいろ工夫しながら、今月予定をしている「なかよし会」の準備を一緒に行うことで、子どもたちの興味関心が高まっています。

7月当初は感染症の流行でできなかった水遊びも、少しずつ楽しめる時間を作っています。感染症はもう大丈夫かなと思うとまた流行しなかなかなか落ち着かないですが、引き続き対策をご家庭と保育園とで協力して、気をつけていきましょう。

22日の「なかよし会」では、いろいろな出店に乳児クラスを招待すると、幼児クラスは張り切っています。当日は乳児クラス同様、自分たちも楽しむことでしょう。



園庭で大きなバッタを見つけたので子どもたちに見せると、大慌てで担任の後ろに隠れる子や、恐る恐る触る子もいたり。。。私もこんな大きなバッタがいる生麦保育園を大したものだ!!と感心しました。雑草を抜くことを思案しているところですが、このまま抜かずに虫の生息のために目をつぶるか(笑)でも蚊が多くなるし・・・



8月の行事



15日(火) 不審者訓練	
17日(木) 英語であそぼう	
22日(火) なかよし会	
23日(水) 避難訓練	
24日(木) 英語であそぼう	
25日(金) バイキング(3才うさぎ組・4才きりん組・5才ぞう組)	
28日(月) 乳児誕生会	
29日(火) 幼児誕生会	
31日(木) プールじまい	

先日配布した文書にてお知らせしておりますが、法人の方針により9月からおたより関係は登録されたメールアドレスに送らせていただきます。紙での受け取りをご希望の方には個別に対応いたしますので、担任にお申し出ください。ご理解、ご協力のほどどうぞよろしくお願いいたします。

あひる組



お部屋にお邪魔すると、一旦は私の顔を見てくれる子もいれば、我関せず自分の遊びを楽しんでいる子もいます。友だちの遊びに興味を示し、じーっと見てその次にそのおもちゃを取ろうとしたり、作ったものを壊そうとしたり、その様子は見ているとなかなか愉快です。

本を持っている子は、ずっと私の膝の上に座り、絵本を読んで!のアピール。家でも保護者の方の膝に座り読んでもらっている姿が思い浮かび、素敵な時間を過ごしていることがわかります。

りす組



園見学に来られた方を案内しているとき、『だれのママ?』と聞く子が多いですが、よく見ると片足だけ紙パンツを履いたまま。。。「上手に履けるところを赤ちゃんに見せてあげてね」の声かけに張り切って、紙パンツをおへそのところまでしっかりと持ち上げて履いています。よく考えればこんな当たり前の日常の出来事ですが、私の声掛けに反応し、行動に移してくれる子どもたちが本当にかわいいと思います。すぐに『イヤ』という子の、そのイヤにも子どもたちの成長過程を感じています。

うさぎ組



担任のHPのまとめに、【雨のスタンプをすると、テラスに出て降っている雨を見ながらスタンプを押す場所や色にこだわっていた】と記載がありました。子どもたちがどんな気持ちで雨を見つめ、表現しようとしたのか、その心情を考えると小さいながらも事象に気づき、自然に目を向ける姿を微笑ましく感じました。

きりん組



毎年卒園生が、捕まえたカブトムシを持ってきてくれます。今年も届けてくれましたが、きりん組の担任は見た途端!後ずさり。。。(笑)それでも子どもたちのために、カブトムシが住みやすい環境をプランターに作っていました。きりんの子どもたちは何にでも興味関心を示すので、これからの反応が楽しみです。今日は『かぶくん』と『めるちゃん』と名前を付けたと報告に来てくれました。

ぞう組



お楽しみ会のお土産づくりをしている子どもたち。『これどうかな。。。』と作った折り紙を見せに来てくれることもあります。年長さんなのでいろいろな行事に積極的に取り組み、うさぎ組やきりん組をひっぱって行ってほしいですね。きっとその経験が自信に繋がることとでしょう。

今回のコロナ流行は感染力が強く、あっという間に広まったことも経験し改めて感染症には注意が必要だとわかりました。コロナ禍で制限されていた行事も今年から型を変えてと思うところですが、昨年同様人数を制限し、短時間で密を避けることで開催したいと思います。ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

水難事故のニュースが多くなる時期なので、保護者の方も保育園での水遊びを心配されているかと思います。普段の遊び方をお知らせします。乳児クラスはビニールプールに入って遊ぶのはやめ、タライに3cmほどの水を溜めおもちゃを入れて遊びます。時よりホースで上から雨が降ってくる。。。程度の水遊びを心がけています。幼児クラスは大きいプールですが、水は25cm程度にし、体に水をかけたり、水鉄砲・金魚すくい、みんなでワニになったりバタ足をしたりして遊んでいます。